

BAJO RESERVA

Combaten el crimen sin gasolina

:::: Primero les prohibieron las persecuciones vehiculares, supuestamente para evitar pérdidas materiales, como se le dimos a conocer en estas páginas. Ahora, nos aseguran, los mandos de la Guardia Nacional han dado la instrucción de que las patrullas no pueden cargar combustible los fines de semana; únicamente entre semana



ARCHIVO EL UNIVERSAL

 Andrés
 Manuel López
 Obrador

y después de la 5 de la tarde, para lo cual tienen un tope presupuestal de 300 pesos al día. Ante tantas restricciones, entre los uniformados hacen la broma de que dado que el presidente **López Obrador** consideró que los delincuentes "se portaron bien" el día de la elección, quizás les pueda pedir otro favor: que no cometan sus fechorías en fin de semana y que no vayan muy rápido ni muy lejos, para que la Guardia Nacional pueda hacer su chamba sin que rebasen los límites de seguridad y para que no se les acabe la gasolina.

Vacunas se desaceleran

:::: Ya no hay tanta prisa. Resulta que del millón de vacunas que presumió el presidente **López Obrador** se aplicaron el 2 de junio, es decir, cuatro días antes de las elecciones, ayer, ya sin elecciones en puerta, solo se aplicaron poco más de 275 mil. Un total de 36 millones de dosis aplicadas y solo 14 millones 747 mil mexicanos con vacunación completa. ¿A qué se deberá la baja en el ritmo de inmunizaciones? Si no se apuran, quedarán muy lejos de la promesa de inmunizar a toda la población mayor de 18 años, al menos con una dosis (80 millones de mexicanos) para octubre próximo. ¿Quizá convenga hacer una elección en noviembre?

Morena define quién es mexicano

:::: Mucho malestar hay entre la comunidad migrante porque Morena se fue a impugnar el triunfo de un migrante en la Ciudad de México.

Verónica Puente Vera, quien compitió por una diputación migrante en la capital del país, perdió frente a **Raúl de Jesús Torres Guerrero**, un mexicano que compitió por el PAN. Puente Vera alega que Torres Guerrero es mexico-americano y por ello no debió competir, porque los mexicanos con doble nacionalidad no deben ser considerados mexicanos, pues para Morena son simplemente extranjeros. Tendrá que decidir la justicia electoral en México. ¿Cómo tomará el resto de la comunidad migrante esta posición nativista?

¿Engaño a trabajadores de Notimex?

:::: A quienes prometieron por enésima vez una solución a su huelga de más de 400 días fue a los periodistas de Notimex que estaban en plantón en Palacio Nacional y a quienes nuevamente solo les dieron largas. Resulta que al gobierno de Andrés Manuel López Obrador le urgía desalojar las inmediaciones de Palacio Nacional para que la vicepresidenta Kamala Harris no tuviera una mala impresión (se dedicaron a darle manita de gato al recinto todo el fin de semana previo). Por eso les ofrecieron una reunión de alto nivel para atender sus demandas a cambio de que se quitaran; les cumplieron con esa primera parte de la oferta, pero luego les cancelaron la reunión de la Junta de Gobierno programada para este lunes que viene.

